
第３回経営協議会記録 

 

日 時 平成３０年１月２２日（月）１５：０１～１５：５３ 

場 所 柏原キャンパス事務局棟４Ｆ小会議室 
出席者 栗林学長 

小川，黒田，竹村，塚本，橋本，浜中，岡本，伊藤，中西，松岡，向井 

陪 席 窪田 

事務陪席者 上田総務部長，高橋学務部長，河村学術部次長，新光経営戦略課長，上野山人事

課長，猪原財務課長，中西教務課長，西本施設課課長代理，馬場総務課課長代理，

千原総務係長，加藤企画係長，宮島総務係員 

 

開会に先立ち，栗林学長から平成２９年度第２回経営協議会の記録の確認が行われた。

引き続き，学長から議題（３）を議題（２）の前に行う旨、説明があった。 

 

議題（１）中期計画の変更について 

上田総務部長から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（３）給与規程の一部改正について 

 松岡理事から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（２）平成２９年度予算（第三次補正）について 

 上田総務部長から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

【主な質疑等】 
・経営戦略経費を減額するとのことだが，具体的に何を想定しているのかとの質問に対し，

例えば経営戦略費経費の中で最も多い基盤的設備等整備経費の一部の来年度への繰り延

べや，他の区分での執行残の執行停止等を行っているとの回答があった。 
・事業そのものが停止することはあり得るのかとの質問に対し，経営の根幹に支障が出る

ことは無いとの回答があった。 

 

議題（４）平成２８年度自己点検・評価報告書（案）について 

 岡本理事から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

【主な質疑等】 
・データに基づいた記述が少ないとのことだが，学生にアンケートを取っているのかとの

質問に対し，毎期毎に取っており，教学 IR で分析及び報告しているとの回答があった。

また，そこで分析したデータは本報告書には使用しないのかとの質問に対して，本日お

示ししている「平成 28 年度自己点検・評価報告書」に関しては，各部局による自由記

述が多くあり，エビデンスに基づいた回答が主ではないため本報告書には記載していな

いとの回答があった。 
・就職率や退学率等のデータを外部に公表する必要は無いと思うが，内部には公表する方

が良いのではないかとの意見があった。 
・自己評価の評価基準はあるのかとの質問に対し，数値的な評価基準は今のところ定めて

いないが，学生に関しては GPA という指標があるとの回答があった。 
・事業に対する評価基準が無いため，行ったことに対する効果が外部に分からないとの意

見に対し，改善の余地はあるとの回答があった。 
 

報告事項（１）退職手当規程の一部改正について 



 上田総務部長から資料に基づき報告が行われた。 

 

報告事項（２）平成３０年度国立大学法人運営費交付金等の内示について 

上田総務部長から資料に基づき報告が行われた。 

 

報告事項（３）平成３０年度国立大学法人等施設整備費補助金の内示について 

上田総務部長から資料に基づき報告が行われた。 

 

以上 


